



For info and visits, contact Yulia  
+33 (0)7 88 05 05 05  

5 Pièces

233 m<sup>2</sup>

Réf. 8799582

4 800 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison à vendre (06570)

**résidences  
immobilier**

VESSNARD  
LUXURY REAL ESTATE



# résidences immobilier

Splendide villa contemporaine dans un emplacement rare et très prisé tout proche de Saint-Paul-de-Vence, au calme absolu. Sa magnifique position dominante permet de contempler des vues imprenables sur la verdure, le village et la mer. Construction de très belle qualité : magnifique façade en pierre, très jolie piscine, des matériaux et finitions haut de gamme, climatisation réversible, portail électrique. Le niveau principal inclut un magnifique salon très spacieux s'ouvrant par de larges baies vitrées sur une terrasse panoramique invitant au passe-temps très agréable. Sur le même niveau, une ...

Splendid contemporary villa in a rare and very sought-after location close to Saint-Paul-de-Vence, in absolute calm. Its magnificent dominant position allows you to contemplate breathtaking views of the nature, the village and the sea. The villa boasts high quality construction: magnificent stone facade, wonderful swimming pool, high-end materials and finishes, reversible air conditioning, electric gate. The main level includes a very spacious living room opening through large panoramic windows onto a terrace inviting you to enjoy a very pleasant pastime and gorgeous views. On the same level, ...

## VESSNART

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

